

La sixième série de conversations inter-syriennes s'ouvre dans la ville d'Astana au Kazakhstan



Astana, 14 septembre (RHC)- Plus d'une vingtaine de représentants de groupes armés de la dite opposition modérée et des représentants du gouvernement de la Syrie participent aujourd'hui à Astana, la capitale du Kazakhstan à la sixième série de conversations à la recherche d'une solution du conflit dans ce pays du Moyen Orient.

Par ailleurs, des frappes aériennes effectuées par des avions de la Coalition Internationale dirigée par les États-Unis ont causé la mort de 22 civils dans la ville de Raqqa , en Syrie et dans le Nord de la province de Deir Ezzor.

Des médias ont fait savoir que sur le total des personnes tuées 11 appartenaient à une même famille et qu'elles sont mortes au cours des bombardements intenses dans un quartier de Raqqa.

Les autres victimes habitaient dans un village de Deir Ezzor où les chasseurs-bombardiers des forces occidentales ont également endommagé plusieurs infrastructures.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141389-la-sixieme-serie-de-conversations-inter-syriennes-souvre-dans-la-ville-dastana-au-kazakhstan>



Radio Habana Cuba